

Después de la suspensión, vuelve el debate por el crimen de Paula Toledo



Después de varios días de inactividad judicial por la detección de un caso positivo de Covid-19 entre los periodistas que cubren el juicio, hoy a las 9 volverá a ponerse en marcha el debate en el que se investiga el abuso sexual y muerte de Paula Toledo, hecho ocurrido hace 17 años en nuestra ciudad.

El miércoles pasado, y ante el resultado positivo del test al trabajador de prensa, los integrantes del Tribunal Penal Colegiado N° 1 que comandan el proceso en el que está acusado Marcos Graín decidieron postergar el debate hasta que quienes hubieren estado en contacto con el periodista comprobaran que no estaban contagiados.

En ese sentido, durante estos días los protagonistas del juicio no han presentado sintomatología coincidente con la enfermedad y, además, los diferentes análisis que se les han realizado han arrojado resultado negativo.

Así las cosas, hoy volverá la actividad a la sala mayor de debates del Palacio de Tribunales local con la pérdida de solo dos jornadas de las previstas originalmente (jueves y viernes pasados). No obstante, y respecto a eventuales demoras, fuentes cercanas al tribunal actuante ya aseguraron que es poco probable que el juicio se extienda mucho más allá del 18 de diciembre, fecha originalmente estimada para el dictado de la sentencia. Asimismo, esas mismas voces afirmaron que la idea de todos los protagonistas es no parar el proceso y concluirlo ya sea antes de las fiestas de fin de año o –incluso– tomando algunos días de enero.

Para la jornada de hoy, concretamente, se espera la declaración de 10 testigos que



fueron propuestos por las partes. Vale recordar que desde el tribunal se ha dispuesto un doble turno de audiencias (mañana y tarde) que dan inicio a las 9 y a las 16, respectivamente.